
問 コロナ禍の状況下において、町民は
いかにして自己の健康管理をしているとの
認識か。

感染症対策を講じながら、それぞれができる範
囲で行っているものと推察する。
問 不要不急の外出控えの中で、町民にどのような
健康管理策が施されているか。

特定健診や母子保健事業の各種保険事業を実
施している。
問 コロナ禍において、個人の健康管理状況を調査し、
後押しできる体制がとれないか。
民生部長 感染症対策を行いながら、必要な健康づくり
ができるように、町としての取り組みを進めている。
今後も、特に介護予防事業を中心としながら、高齢者
の方々への健康支援に取り組んでいきたい。

問 ちゃーがんじゅー元気プロジェクトは町民の健康
管理に役立てられるか。町民の健康管理の意識を高
めることにつながるか伺う。

このプロジェクトで高齢者の日常生活でも、ちょっ
とした運動で健康につながるんだという意識を持って
いただきたい。

問 新型コロナウイルスワクチン接種状況は。
副町長 ９月２７日時点で、１回目は57.2％、２回目
44.14％。６５歳以上１回目は90.88％、２回目は
89.01％。
問 ワクチン接種は予定どおり進んでいるか。
副町長 接種計画のとおり順調に進んでいる。

問 集団接種と個別接種の割合を問う。
副町長 集団接種と個別接種の割合は、
約３：１となっている。
問 町がこれまで実施してきたPCR検査の実績と
今後の予定はどうなっているか。
副町長 町独自のPCR検査はないが、県が行う
学校PCR検査は、小学校１０件、中学校３件、学童
クラブ１１件である。

問 県内でPCR検査を実施している所があるが、
南風原町で実施できないか。
副町長 町でPCR検査場を設置する予定はない。

問 県の方針で１１月中にはワクチン接種を終え
るとなっているが、町もそれを目指すという事で
よいか。
民生部長 県全体の方針ということなので、町とし
ても合わせて目指していく。
問１１月中に終えたいという事だが、ワクチンの供給
は大丈夫か。
民生部長 ワクチンの供給量については問題ない。

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。

ちゃーがんじゅー元気プロジェクトについて
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